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Level 2 nimmt Fahrt auf 

Gemeinsam wollen wir die Ausbildungsbedingungen für 

Auszubildende und dual Studierende verbessern und die 

Tarifverträge für die Ausbildung modernisieren. Das 

schaffen wir Schritt für Schritt - Level für Level. 

Level 2, die Diskussion in den Betrieben um unsere Ziele, 

läuft aktuell. Außerdem gab es bereits eine erste Verhand-

lung mit dem Arbeitgeberverband Nordmetall am 20. Janu-

ar und der nächste Termin, 24.02., steht auch schon fest. 

Frag deine JAV, wie du dich jetzt einbringen kannst!    

IG Metall: Emre, wie war es für dich 

über einen Tarifvertrag mit zu verhan-

deln? 

Emre: Klar, ungewohnt und ein biss-

chen aufregend. Aber auch sehr span-

nend und wir waren gut vorbereitet. 

IG Metall: Konntest du dich einbrin-

gen? 

Emre: Ja, wir JAVis haben von den Situ-

ationen in der Ausbildung in unseren 

Update aus den Verhand-

lungen - Interview mit Emre 

Emre Ibis (22) ist JAVi bei der Merce-

des Benz AG in Bremen und Teil unse-

res Verhandlungsteams in den Gesprä-

chen mit Nordmetall. 

Betrieben berichtet. Da sind wir die 

Experten und kennen uns aus.  

IG Metall: Und wie haben die Arbeit-

geber auf unsere Themen reagiert? 

Emre: Sehr offen und ehrlich interes-

siert, die Ausbildung im Betrieb und in 

den Berufsschulen besser zu machen. 

Aber, das muss man dazu sagen, es 

war die erste Runde und deshalb auch 

noch sehr unkonkret. 

IG Metall: Und wie geht es jetzt wei-

ter? 

Emre: Bei der nächsten Verhandlung 

werden wir klar machen, was wir For-

dern. Damit die Arbeitgeber dann 

nicht einfach mauern, weil gute Aus-

bildung nun mal was kostet, brauchen 

wir jetzt den Druck aus den Betrieben. 

IG Metall: Was heißt das genau? 

Emre: Beteiligt euch an den Aktionen 

und supportet die IG Metall Jugend 

Küste. Das ist jetzt wichtig, es geht ja 

um unsere Ausbildung.  

IG Metall: Vielen Dank Emre! 

Crabbys‘ next level 

Wenn es mal wieder etwas länger dau-

ert oder du nicht nur unsere Kampag-

ne, sondern auch Crabby nach vorne      

pushen willst, kannst du das jetzt 

auch auf deinem Smartphone tun. 

Scan den QR-Code und schau wie weit 

du Crabby im Game bringen kannst. 

Und wenn du magst sende uns gerne 

einen Screenshot von deinem High-

score bei Instagram.  

Deine IG Metall Jugend Küste  


